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 Diakonie Werkstätten Halberstadt gGmbH 

 

Name eintragen:  ___________________________ 

 

 

Hier stehen Fragen zu dem Arbeits-Blatt: 

Anfeuer-Holz. 

Sie müssen vorher das Arbeits-Blatt über Anfeuer-Holz lesen. 

Dann können Sie die Fragen besser beantworten. 

Die Fragen stehen auf den Seiten 2 

und 3. 

Kreuzen Sie bei den Fragen, 

die richtigen Antworten an. 

Hier ist ein Beispiel, 

wie Sie das machen: 

☒ 
Sie machen bei der richtigen Antwort ein Kreuz 

in das Kästchen. 

☐ 
Sie machen bei der falschen Antwort kein Kreuz 

in das Kästchen. 
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Aus welcher Holz-Art  

wird das Anfeuer-Holz gemacht? 

☐ aus Nadel-Bäumen 

☐ aus Laub-Bäumen 

 

Mit welcher Maschine 

werden die Nadel-Holz-Reste gesägt? 

☐ mit einer Ketten-Säge 

☐ mit der Tisch-Kreis-Säge 

Auf welche Länge wird das Holz gesägt? 

☐ auf 17 Zentimeter 

☐ auf 20 Zentimeter 

 

Wenn das Holz gesägt ist, 

muss man es hacken. 

Mit welchem Werkzeug 

wird das Holz gehackt? 

☐ mit einer Axt 

☐ mit einem Beil 
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Worauf wird das Holz gehackt? 

☐ auf einem Hacke-Klotz 

☐ auf einem Tisch 

 

Die fertigen kleinen Holz-Stücke  

werden in einen Raschel-Sack verpackt. 

Wie viel Kilogramm ist in einem Sack? 

☐ In einem Sack sind 20 Kilogramm. 

☐ In einem Sack sind 10 Kilogramm. 
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